

Entwicklungszusammenarbeit mit dem In- und Ausland

Unterstützte Projekte

50'000 Franken	für Projekte der Gemeinde Enfers
35'000 Franken	für kleingewerbliche Impulsprogramme in Ostafrika
20'000 Franken	für Menschenrechtsarbeit in Kolumbien
25'000 Franken	für eine Wasserwiederverwendungsanlage in einem jüdisch-palästinensischen Friedensdorf, Israel
30'000 Franken	für die weitere Unterstützung einer unabhängigen Radiostation, Zentralafrikanische Republik
40'000 Franken	für Strassenkinder in Tuzla, Bosnien-Herzegowina
30'000 Franken	für Fairen Handel von Fischen, Senegal
30'000 Franken	für bessere wirtschaftliche und soziale Lebensbedingungen, Guatemala
30'000 Franken	für ein Schulprojekt mit zweisprachigem Unterricht, Guatemala
10'000 Franken	für die Weiterbildung von Hebammen, Kamerun
20'000 Franken	für Druckereiausbildung von Jugendlichen, Kamerun
25'000 Franken	für die Betreuung von verlassenen Kindern in Rumänien
20'000 Franken	für die Unterstützung von Frauen in Not, Indien
20'000 Franken	für ein Aidsweisenprojekt, Uganda
35'000 Franken	für von Gewalt betroffenen Frauen im Gazastreifen, Palästina
20'000 Franken	für Qualitätsunterricht, El Salvador
30'000 Franken	für die Einrichtung von Hühnerställen, Kongo
40'000 Franken	für den Aufbau primärer Gesundheitsversorgung, Eritrea
15'000 Franken	für ein Projekt für hoch resistente Tuberkulose, Philippinen
50'000 Franken	für den weiteren Aufbau eines Forums für die Zivilgesellschaft Tschetschenien
50'000 Franken	für die Weiterentwicklung von Ausbildungszentren, Vietnam
50'000 Franken	für ein Landwirtschaftsprojekt, Kosovo
10'000 Franken	für Kompost-Toilettenanlagen, Ecuador
20'000 Franken	für ein Rehabilitationszentrum am Spital in der Region Kukes, Albanien
21'000 Franken	für die Unterstützung eines Ambulatorium in Kalkutta, Indien
20'000 Franken	für orthopädische Hilfe, Vietnam
20'000 Franken	für ein Waisenhaus, Südafrika
20'000 Franken	für ein Projekt um Kinder vor Gewalt zu schützen, Bolivien
15'000 Franken	für den Kauf eines Dentalmobils, Bosnien-Herzegowina

Insgesamt 801'000 Franken